

NP 9º/24 Noviembre
VII Rallysprint La Gomera

Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, vencedores del VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas

16/11/2024

En una jornada marcada por la inestabilidad meteorológica, los del Renault Clio Rally3 marcaron el mejor tiempo en cinco de las seis pruebas especiales, logrando de paso el título Interinsular. Por detrás, Fran Suárez-Alejandro Rodríguez (Ford Fiesta R5 MKII) acabaron en la segunda plaza y se hicieron con el Provincial, dejando el tercer lugar para los nuevos campeones regionales, Julián Falcón-Jacob Paéz (Skoda Fabia R5).

Como en su segunda edición, la lluvia y la inestabilidad meteorológica volvieron a ser protagonistas en el Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas, prueba que ha celebrado este fin de semana su séptima capítulo de la historia y que ha clausurado el regional, provincial e interinsular de la especialidad.

Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis, a los mandos de un novedoso Renault Clio Rally3, se llevaron el gato al agua, y nunca mejor dicho. Los tinerfeños se adaptaron bien a las cambiantes condiciones de agarre y, tras acumular un tiempo de 32:24.1, lograron la victoria en cinco de las seis pruebas cronometradas. Con este brillante triunfo se han hecho con el título interinsular de la especialidad.

Luchando por volver a ganar en La Gomera, Fran Suárez y Alejandro Rodríguez lo intentaron en todo momento, sumando un scratch en su haber. Los del Ford Fiesta R5 MKII firmaron la segunda plaza a 4,5 segundos de la victoria y materializaron el título provincial.

Copando el podio, los grancanarios Julián Falcón-Jacob Páez confirmaron su objetivo. Los del Skoda Fabia R5, con los puntos cosechados en la isla colombina, se han proclamado nuevos campeones regionales de rallysprint tras deleitar a los aficionados locales con un vehículo que también era novedad en La Gomera.

A las puertas del podio acabaron Ángel Bello-Miguel Reverón, que se vieron perjudicados de manera especial por los segundos que perdieron en la primera prueba cronometrada a los mandos de su Hyundai i20 R5. Por otro lado, espectacular Top5 de Antonio Santana-Aythami Rodríguez, que al volante de un Citroën Saxo VTS estuvieron siempre a un nivel altísimo, máquina con la que también lograron la victoria en Pre2000.

Como primeros locales, Jonai Rodríguez-Kevin Rodríguez recibieron el reconocimiento de los aficionados locales tras una nueva y sensacional carrera al volante de un Peugeot 106 S16. Ayoze Cabrera-Daniel Sierra (Opel Corsa GSi) -primeros en Pre90-, Joel Triana-Germán Sierra (Mitsubishi Lancer Evo IX) -primeros en N+-, Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2 R2 Max) y José Bello-Cristian González (Renault Clio Rally4), completaron las diez primeras posiciones del VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas.

VII RALLYSPRINT LA GOMERA

COPA MULTIOPTICAS



En otros apartados, Félix Brito-Yeray Pérez acabaron a las puertas de los diez primeros, venciendo con su Citroën C3 entre los N5; Jesús Rodríguez-Domingo China (SEAT Ibiza 1.8 T) hicieron lo propio en el Grupo TA; Marion Pais-Diego Toledo (SEAT León) se impusieron entre los N2, dejando el triunfo en Classics para Iván Pérez-Rayco Oliva (Toyota Corolla AE86) y el Grupo F para David Martín-Beatriz Rodríguez (BMW E30). Más atrás, entre los N3 y con susto incluido, Yeray Ramos-Laura Oliva llevaron a lo más alto su Opel Adam S, completando el triunfo en la Categoría 3 -y entre los A 1.6- Kevin Pacheco-Rubén Martín (Citroën C2); la primera posición entre los A 2.0 la conquistó el Renault Clio RS de José González-María del Carmen Navarro.



En regularidad sport, victoria en solitario para Florentino Domínguez-Ayoze Rodríguez (BMW E21), mientras que en regularidad no pudieron culminar esta prueba Tanausú Sánchez-José Lorenzo, que tomaron la partida con un Alfa Romeo Sprint.

Los primeros clasificados por la Escudería Gomera Racing fueron Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Renault Clio Rally3), Jonai Rodríguez-Kevin Rodríguez (Peugeot 106 S16) y Jesús Rodríguez Barrios-Domingo China (SEAT Ibiza 1.8 T).

La entrega de trofeos se llevó a cabo en San Sebastián de La Gomera, un acto que contó con varios aficionados y con la presencia de diferentes autoridades.

La séptima edición del Rallysprint La Gomera ha contado con el apoyo del Excmo. Cabildo Insular de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Vallehermoso, el Ilmo. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Valle Gran Rey y el Ilmo. Ayuntamiento de Alajeró. El apoyo privado viene por parte de Multiópticas, Archiauto – Ford, Naviera Armas, GrúaSur, Autobuses Mesa, Seguridad y Extintores Garajonay, Obras y Servicios Basas, LimGomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera, MJP Distribuidor, Bar Sonia, Kali Gomera, Alimentos de La Gomera, Silbo Gomero, Fontanería La Gomera, Hotel Rural Triana, Rótulos Buzanada y vmrm.net, conformando esta colaboración la FCA, la FIASCT y la FIALP.

